

FRASNE

Le foyer d'accueil médicalisé inauguré

Initié en 2008, le foyer d'accueil médicalisé (FAM) pour adultes autistes vient d'être inauguré. Un besoin et un soulagement pour les familles.

Le projet a été initié en 2008, entre les deux tours des élections municipales.

Jacques Nicolet, alors candidat élu au premier tour, a été convaincu par un parent de « faire quelque chose » pour soulager les familles qui ont avec elles un enfant adulte autiste. Le manque de structures est cruellement ressenti par les parents vieillissants, qui s'usent la santé à veiller sur leur enfant.

Une fois l'équipe municipale en place, le sujet est amené au premier conseil et à l'unanimité, l'assemblée prend une délibération pour faire don d'un hectare de terrain. C'est alors le début d'une aventure qui n'aboutira qu'en 2014, avec l'accord de tous les partenaires, pour la construction de ce foyer d'accueil médicalisé (FAM) pour adultes autistes.

« Les autistes représentent un public trop méconnu »

La même structure est actuellement en début de construction à Amagney, qui ouvrira en



Pour Philippe Alpy, maire de Frasne et président fédéral de l'ADMR, ce FAM représente un aboutissement après toutes ces années de travail.

août 2017. Pour la maman de Fabien accueilli à Frasne, c'est « un superbe établissement ». Et pour Julie Bidalot la directrice, « la vie se déroule en groupe avec des activités à l'intérieur comme à l'extérieur, et l'ensemble forme une communauté unie pour le bien de tous ». Odile Faivre-Petitjean, représentant Christine Bouquin la présidente du Département : « Les autistes représentent un public trop méconnu », et le Département est dans son rôle en favorisant l'ins-

tallation de telles structures, « car personne ne doit être condamné à subir une vie d'exclu ! » C'est d'ailleurs dans la ligne de mire de « Cap 25 » d'apporter des solutions au problème du handicap.

Pour Philippe Alpy, maire de Frasne et président fédéral de l'ADMR, ce FAM représente un aboutissement après toutes ces années de travail. « On a réussi ! » Et de rendre un vibrant hommage à Jacques Nicolet trop tôt disparu, en présence de Marthe sa veuve et une

de ses filles. Jean-Paul Barthelet également disparu n'a pas été oublié, lui qui a supervisé les travaux à titre d'adjoint, voyait déjà poules, canards et ânes animer la mini-ferme de l'établissement, lui qui était un véritable paysan dans l'âme, pour agrémenter le quotidien des pensionnaires. Pour Annie Genevard enfin, « c'est un immense bonheur et un jour de joie pour les parents », l'ADMR étant un acteur incontournable de ce projet.

« La vie se déroule en groupe avec des activités à l'intérieur comme à l'extérieur, et l'ensemble forme une communauté unie »
Julie Bidalot,
directrice du FAM